

Schwabenspaß im Petticoat

Die „DooWop Mädla“ unterhalten die ausverkaufte Eugen-Hohly-Halle mit musikalischem Ländle-Rock'n'Roll

Von Ulrich Reutakowski/Mitglied
Seinen Dausa

Weizheim.

Jüngst erst gelesen: Für Konzertveranstalter sei nach Corona eine halbvolle Halle „das neue Ausverkauf“. Die Weizheimer Kultursäule konnte am vergangenen Samstag allerdings nicht klagen; die Eugen-Hohly-Halle war beim Auftritt der „DooWop Mädla“ bis auf den letzten Platz besetzt.

dream“ mutiert zu „I wa“ gern a Schtar“ und aus „I will survive“ wird eine sportische Attacke auf maskuline Helden mit Männergruppe.

Dabei bieten die „DooWop Mädla“ durchaus auch was fürs Auge. Zwischen-

durch wird sich immer wieder mal umgezogen, aus dem rosa Punktekleidchen steigen die Damen hinter der Bühne erst in identische Blumen-Dresses, dann in schwarze Jeans mit pinken College-Jacken und zum Schluss in leuchtend rosen Cocktailkleidchen alle mutigten können. Ihre Version von „Vogare“ handelt von dem „Löhole“, der so lahmarschig ist, dass er wirklich gar nichts auf die Reihe kriegt.

Hier gibt es viel zu lachen

Großes Gelächter gibt es bei einem Sorg-Medley, das musikalisch durch schwäbische Kochenspezialitäten wandert (besonders viel Spaß haben die Leute, als aus den „Spanisch Eyes“ von Bert Kaempfert ein gefühlvoll geschnittenter „Gästburger Marsch“ wird). Und das Video von „Kartoffelsalat“ (zu dem die „DooWop Mädla“ den Überraschungswelheit „Wellerman“ umgeschrieben haben) gehörte auf YouTube regionalen Kultstatus: 148 000 Menschen haben es bereits angeklickt.

Liebstes schwäbisches Wort?

Das Publikum wird immer wieder mit eingezogen und es gibt sogar eine kleine Verlosung: Was ist der Zuschauer liebtes schwäbisches Wort? Am Ende einigt man sich per Appalau auf „Lallahabbel“, und als Preis gibt es einen Adventskalender. Dummerweise gibt es in den glitzernden Cocktaillädelchen dann schon die letzten Songs - wobei die vier Damen nach „Gut's Nächtle, Schätzle“, natürlich noch nicht von der Bühne dürfen. In der Zugabe geht's um ein E-Bike, das am Schluss nach einem Unfall nicht mehr ganz so glänzend ausschaut - zum Glück kann man das von diesem unterhaltsamen Konzertabend ganz und gar nicht behaupten.



Die „DooWop Mädla“ mit schwäbischer Comedy in der Hohly-Halle.

Foto: Schneider